



DEFENCE WOMEN'S ADVISORY ORGANIZATION (DWAO)



**GUEST
SPEAKER**



UYIOSA CHUKWUKA
from CancerCare Manitoba

Join us for an interactive/educative
session on

CANCERCARE SCREENING & PREVENTION PRACTICES

The primary focus will be on raising awareness about the **TRI-SCREENING PROGRAMS** (BreastCheck, CervixCheck and ColonCheck) and exploring strategies for cancer prevention.

FEBRUARY 5, 2025

0900-1000 hrs



**ONLINE VIA
MS TEAMS**

Meeting ID: 273 742 383 721

Passcode: Xu295jA6

**CFB Winnipeg • 715 Wihuri Rd.
Bldg 135 • Netherland Theatre**

WE ARE ALSO ORGANIZING A MAMMOGRAM BUS FOR EASY ACCESS TO CARE!

MAMMOGRAM BUS SIGN-UP (DATE TBD)

AGE MUST BE 50+ Do you have a family history of breast cancer and aren't sure if you need a mammogram? Please talk to your health care provider!

OPEN TO CIVILIANS* Must take leave and provide primary care clinician information to BreastCheck.

OPEN TO MILITARY Class B under 180 days will be asked to provide their primary care clinician information to BreastCheck.

REACH OUT TO
Mary.Valair@forces.gc.ca
TO SIGN-UP.

REQUIRED INFORMATION
SN/PRI,
First & Last Name



ORGANISATION CONSULTATIVE DES FEMMES DE LA DÉFENSE (OCFD)



CONFÉRENCIÈRE
INVITÉE



UYIOSA CHUKWUKA
d' Action Cancer Manitoba

Présentation en anglais.

Rejoignez-nous pour une séance
interactive/éducative sur les

PRATIQUES DE DÉPISTAGE ET DE PRÉVENTION D'ACTION CANCER

L'accent sera principalement mis sur la sensibilisation au programme de triple dépistage (mammographie de dépistage, test Pap et test de dépistage du cancer du côlon) et sur l'exploration de stratégies de prévention du cancer.

5 FÉVRIER 2025

de 9 h à 10 h



**SUR
MS TEAMS**

ID de réunion : 273 742 383 721
Code secret : Xu295jA6

**BFC Winnipeg • 715, ch. Wihuri
Bât. 135 • Amphithéâtre des Pays-Bas**

NOUS ORGANISONS ÉGALEMENT UN BUS MAMMOGRAPHIE POUR UN ACCÈS FACILE AUX SOINS !

INSCRIPTION POUR L'AUTOBUS DE MAMMOGRAPHIE MOBILE (DATE À DÉTERMINER)

VOUS DEVEZ ÊTRE ÂGÉE DE 50 ANS ET PLUS Si vous avez des antécédents de cancer du sein dans votre famille et que vous ne savez pas si vous devez passer une mammographie, parlez-en à votre professionnel de la santé.

OUVERT AUX CIVILES* Elles doivent prendre congé et fournir des renseignements sur le clinicien des soins primaires pour passer la mammographie.

OUVERT AUX MILITAIRES Les femmes en service de classe B de moins de 180 jours doivent fournir des renseignements sur le clinicien des soins primaires pour passer la mammographie.

ÉCRIVEZ À
Mary.Valair@forces.gc.ca
POUR VOUS INSCRIRE.

VOICI LES
RENSEIGNEMENTS REQUIS :
NM/CIDP
nom de famille, prénom